
 

 

Requerimento n° 228/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre médico 
neuropediatra no quadro clínico 
da Secretaria de Saúde do 
município”.  
 
 

Considerando-se que, este Vereador está sendo 
questionado por munícipes a respeito de médico neuropediatra na rede 
pública de saúde, a qual segundo eles não possui esta especialidade; 

 
Considerando-se que, esta especialidade é muito 

importante para a cidade, pois atende crianças e adolescentes;   
 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – A Secretaria de Saúde possui médico neuropediatra? 
 
2 – Caso negativo, como é feito o procedimento quando uma 

criança ou adolescente necessita desta especialidade?  
 
3 – Qual a possibilidade da Secretaria de Saúde ter em seu 

quadro clínico um médico desta especialidade? 
 
4 – Outras informações que julgar necessárias. 
 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 04 de abril de 2012. 

 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 
 

 


